

## Erläuterungen

---

**Sitzung: öffentlich**

Vorlage: 0205/2019/1

### **Präsentation von Dokumentarfilmen an besonderen Orten - "Docfest on Tour"**

<b>Beratungsfolge:</b>
------------------------

26.11.2019	Ausschuss für Kultur, Partnerschaft und Tourismus
------------	---

03.12.2019	Kreisausschuss
------------	----------------

<b>Finanzielle Auswirkungen:</b>	1.000 €
----------------------------------	---------

<b>Leitbildrelevanz:</b>	09.
--------------------------	-----

<b>Inklusionsrelevanz:</b>	ja
----------------------------	----

In den Jahren 2018 und 2019 hat sich der Kreis Heinsberg an dem Projekt „Docfest on Tour“ beteiligt. Das Projekt zielt darauf ab, Dokumentarfilme an außergewöhnlichen Orten zu zeigen, die thematisch zu den Filmen passen.

Die von Projektmanager Chauvistré durchgeführten Projekte fanden im Kleinbahnmuseum Selkantbahn, Gangelt-Schierwaldenrath, (2018) und zum Thema „Kohle und Energie“ im Besucherbergwerk Sophia-Jacoba „Schacht 3“, Hückelhoven, (2019) statt. Projektmanager Chauvistré beabsichtigt, auch im Jahr 2020 im Kreis Heinsberg ein Projekt durchzuführen, und zwar zum Thema „Glanzstoff“ und hat mit Schreiben vom 30.10.2019 einen Förderantrag gestellt. Eine Kooperation mit dem BEGAS HAUS und dem Förderverein Industriepark Oberbruch für das für Mai 2020 geplante „Docfest on Tour bei Glanzstoff“ ist vorgesehen. Es sollen digitalisierte historische Werksfilme gezeigt werden, die mit Musik und einem künstlerischen Dokumentarfilm, der die Tuchindustrie zum Thema haben wird, kombiniert werden.

Um dieses Projekt realisieren zu können, beantragt der Projektmanager eine finanzielle Beteiligung des Kreises in Höhe von 1.000,00 € im Jahr 2020. Entsprechende Haushaltsmittel stehen im Entwurf des Haushaltsplanes 2020 zur Verfügung.

### **Beschlussvorschlag:**

Der Kreis Heinsberg beteiligt sich im Jahr 2020 mit einem Betrag in Höhe von 1.000,00 € an dem Projekt „Docfest on Tour bei Glanzstoff“.